



みんなが気持ちよく過ごすには…

11日(火)の道徳の時間に、人権擁護委員の方においでいただき、人権教室を行いました。

「プレゼント」という題のお話から、登場する人物のそれぞれの立場や気持ちを考え、「いじめ」について考えました。

いじめる人、いじめられる人、それを見ている人、話を聞いてくれる人、置かれている立場によって様々な思いがそれぞれにあります。子ども達はそんな思いを想像し、ど

うすればみんなが幸せに過ごせるか考え、「いじめをいじめで返していたら、いつまでもいじめはなくなる」という主人公の言葉に共感していました。担任としても、いやな思いをぶつけるだけでなく、お互いのよさを生かして認め合っていたら、気持ちよく過ごせるのだと、改めて思いました。

4年生の16名は、それぞれの持ち味があり、ぶつかりながらも、そのよさを認め合って生活しています。誰もがもつ「幸せになる権利」を思い出しながら、今後も過ごしてほしいなと思いました。人権擁護キャラクターのマスコットのキーホルダーや消しゴムをいただき、「今年は、お味噌にトマトに、お土産いっぱいもらってるね」とうれしそうでした。

初泳ぎしました

今週は、水泳学習にぴったりの天候が続き、おかげさまで初のプールでの水泳学習ができました。水着の準備ありがとうございました。

今年は4年生としてどんな目標で取り組むか決めることができました。限られた期間しかできない学習ですが、命を守り健康を増進する活動ですので、楽しく有意義に進めていきたいと思えます。

7月に入ると水泳記録会も予定されていますので、「さあ、挑戦!!」で去年の自分を超えてほしいです。



ちかつんテストについて

今年の第1回ちかつんテストは、下記のとおりです。「4・5月の漢字」のテストで思うようにいかなかったから、と子ども達は漢字の復習に力を入れ始めました。第1四半期のテーマ「Never Give Up!」のかっこいい姿を見せている子が増えています。どうしたら漢字の間違いを減らせるか考えて、「①総画数を覚える②筆順を正しく書く③漢字(部首)のたし算」を試すようにしてはどうかと提案しました。学ぶ姿勢がますます上学年らしくなっています。試行錯誤の中で自分のスタイルを見いだせたら素敵ですね。がんばれ4年生!

7月1日(月)ちかつんテスト(漢字) 50問 100点満点 90点以上合格

出題範囲:教科書14ページから89ページ

「力を合わせてばらばらに」から「短歌・俳句に親しもう(一)」まで

2日(火)ちかつんテスト(算数) 表20問 裏5問 200点満点 180点以上合格

出題範囲:教科書8ページから71ページ

「大きい数のしくみ」から「角の大きさ」まで